



学校だより

3月号

発行日：令和6年2月28日



かりやす



「か」しく 「り」りしく 「やす」しく 「す」こやか

早いもので、学年の最後の月を迎えます。子どもたちは学習のまとめに励んでいます。

学習目標「みんなで考えを深めよう」

自分の考えをみんなに伝わるように話すことができている。また、「〇〇さんと似ている」「〇〇さんに付け加えて」などのつなぎ言葉を使って発言し、友達と自分の考えの相違点を意識しながら考えを深めています。

[6年生の授業の様子]

活発に意見を述べ合い、考えを深めています。この日は、歴史について分かったことや考えたことを次々に発表していました。

生活目標「感謝の気持ちを表そう」

お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えたいと、心をこめて6年生を送る会の準備をしたり練習をしたりしています。また、友達への感謝の気持ちをメッセージカードに書いています。あたたかな気持ちが詰まった「ありがとうの花」がたくさん咲いています。



【メッセージカードより】

- ☆校歌の伴奏を教えてください、ありがとう。
- ☆掃除の仕方が変わった時、教えてください、ありがとう。
- ☆『友よ』を流して踊っていたのが、楽しかったよ。
- ☆今日ずっと遊んでくれて、ありがとう。
- ☆シュートを決めたとき、「ナイス」と言ってくれて、ありがとう。



[5・6年生外国語科の授業]

小学校生活の思い出について、堂々と英語で話すことができました。



[1・2年生 「新しい1年生を迎える会」]

年長さんが入学するのが楽しみになるように、学校案内やゲームをしました。



[図書の貸し出し]

高学年が低学年に、返却する本棚を優しく教えていました。



[4・5・6年生体育科の授業]

子どもたちだけのチームを作るため、子どもたち対先生でバスケットボールの試合をしました。チームワーク抜群の子どもたちチームの勝利でした。

